

Operativo multisectorial buscó prevenir delitos como los robos de objetos desde vehículos, los que han aumentado un 1.400% este año en la comuna.

Pedro Bárcena González
pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

Con el objetivo de reforzar la sensación de seguridad en la población se realizó en Quellón una ronda impacto multisectorial que incluyó más de 230 fiscalizaciones, las cuales se efectuaron en los sectores céntrico, costanera y poblacional. 5 sujetos fueron detenidos durante este despliegue, en el que también se curvaron 11 infracciones.

Teniendo presente la realidad delictiva como la focalización de los ilícitos se desarrolló el operativo que se extendió por más de 4 horas en el territorio porteño. Clave para organizar estos dispositivos es la información que arroja el Sistema Táctico de Operación Policial (STOP), que junto con indicar que durante los primeros 5 meses del año los delitos de mayor connotación se redujeron un 3,2%, dio cuenta de las principales problemáticas.

Dentro de este contexto, la plataforma reportó que este año –con corte al 1 de junio– existe un alza de 1.400% de los robos de especies desde vehículos y por los robos en lugares no habitados el incremento es

Ronda impacto para potenciar la seguridad en Quellón deja más de 230 controles y 5 detenidos



109 FUERON LOS CONTROLES VEHICULARES QUE SE DESARROLLARON DURANTE LA JORNADA.

de un 42,9%. Los hurtos también aumentaron un 7,1%, mientras que las principales bajas son de los robos habitados y las lesiones, en un 50 y 13,1 por ciento, respectivamente.

Todos estos antecedentes se tomaron en cuenta para el servicio especial, el que contó con apoyo de personal de Carabineros de Castro. Así lo detalló el mayor Gonzalo Morales, titular de la Sexta Comisaría local, quien sostuvo en Quellón informa que "se trabajó con más de 20 funciona-

rios para fiscalizar las leyes del Tránsito y Alcoholes, como también para efectuar controles preventivos".

Insistió el oficial que se apuntó a "fortalecer la presencia policial en las calles y reforzar la sensación de seguridad entre los vecinos", a quienes instó a "seguir denunciando, puesto que su información es esencial para darnos a conocer los hechos que ocurren y poder georreferenciar y focalizar nuestros medios logísticos. Sin de-

nuncia estadísticamente no hay delito".

109 fiscalizaciones vehiculares se efectuaron durante esta labor precautoria, a las que se añadieron 117 controles de identidad y 6 inspecciones a locales patentados de alcoholes. Estas acciones llevaron a cursar 10 infracciones al Tránsito y una por consumo etílico en la vía pública.

Del total de detenidos, uno fue por el delito de hurto, otro por lesiones y tres por mantener órdenes judiciales vigentes.



CONTINGENTE QUE SE SUMÓ AL OPERATIVO DEL VIERNES.

El alcalde de Quellón, Claudio Barudy, valoró estas iniciativas que incluyeron los esfuerzos conjuntos de Carabineros, la Armada y el municipio. "Hay que destacar la presencia permanente de las policías en terreno para atacar todo lo que es el delito", aclaró, relevando también que estos operativos igual juegan un rol disuasivo "al quedar reflejada la presencia permanente de las fuerzas".

FISCALIZADORES

En tanto, Enrique Cárcamo, titular de la Oficina Comunal Emergencia y Seguridad Pública del consistorio local, sostuvo que "participamos del dispositivo con nuestra unidad de fiscalización. Se realizaron controles en el sector urbano y accesos a la ciudad, los patrullajes incluyeron las poblaciones y zonas focali-

zadas con mayores índices delictivos".

Asimismo, el funcionario recalcó que como repartición están permanentemente efectuando servicios. "Hacemos patrullajes aleatorios nocturnos en el sector urbano. Hay una pauta semanal de trabajo donde se focalizan los sectores urbanos y rurales. La idea es tratar de abarcar todos los sectores para dar mayor seguridad, para lo cual es fundamental el contacto que tenemos con los propios vecinos y dirigentes locales", acotó.

La Capitanía de Puerto de Quellón también se sumó a este despliegue. El subteniente Deivid Fuentelba, destacó la "importancia de efectuar actividades interagenciales, lo cual ayuda a resguardar a la comunidad y fomentar la prevención del delito".

FOTO: PDI